
 

 

 

 

平成２５年第 4 回西原村議会定例会 一般質問通告一覧表 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

１ 

平成 25年 11月 29日 

山下 一義 ２ 

① 灰床地区に新たに

約８町分の全伐申

請について 

・西原村大字河原の灰床地区における開発行為

に反対する決議後、新たに約８町分の全伐申

請がされているが、村としての対応は。 

村 長 

午前 11時 41分 
② 県道山西大津線（県

道 225号）の通学路

について 

・県道山西大津線の通学路（馬場～万徳）区間

において、車道と歩道の歩車道境界の設置を。 
村 長 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

２ 

平成 25年 11月 29日 

中西 義信 ２ 

① ３点セット（農業遺

産・文化遺産・ジオ

パーク）に関連して 

・左記の件で、雄大な阿蘇の自然が当然関わっ

てくると思われる。そこで各市町村の首長会

等で原野等の開発に関してルール作りをする

取り組みはあるのか（建物建設を拒否できる

のでは）。 

・原野への育成保護等の予算は十分か。 

村 長 

② 健康への取り組み

は、決算（24年度）

から 

・年々増加する国保や後期高齢者等の対策で、

教育委員会活動と住民課の保健係等が現状を

理解し共有して行動していると思えず、これ

でいいのかと問いたい。村長は幹事会は開い

ていると言われるが、本当になされているの

か。 

・課間の枠をこえて取り組んで、目標や成果を

話し合うべきでは。これは他の件でも同じと

思うが。 

・庁舎内の分煙に関して、予算の問題もあるが

本格的に取り組むべきでは。 

村 長 

教育長 午前 11時 46分 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

３ 

平成 25年 11月 29日 

田島 敬一 ３ 

① 河原灰床地区の開

発規制について 

・役場として課横断的な情報共有が求められる

課題だ。何らかの特別対策が求められるので

はないか。 

村 長 

② 健康な村づくりに

ついて 

・Ｂ型肝炎、Ｃ型肝炎はウィルス感染が原因と

なっている。悪化すれば肝硬変から肝ガンへ

の道が待っている。ウィルス感染の有無を知

り、早期に治療を始めれば医療費負担は抑え

られる。健診補助項目としてあげて啓発して

はどうか。 

村 長 

午前 11時 53分 

③ 世界ジオパーク認

定に向けた西原村

の観光戦略は 

・（動線として）西原村は自身もジオパーク内に

あると同時に、空港や空港線などから阿蘇ジ

オパークへの３つの入口を有する地である。

これまで鳥子を通って立野方面に抜ける経路

はあまり重要視してこなかったのではない

か。 

 西原の観光戦略として大きな魅力ある地、立

野峡谷の柱状節理や滝、流れ落ちる温泉、原

生林などキャニオニングの観光資源に連動し

た戦略を考えてはどうか。 

村 長 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

４ 

平成 25年 11月 29日 

宮田 勝則 １ 
① 村開発条例を見通

し強化できるか 

・村は、現在非常時といえる。村の開発条例の

強化はできるか。例えば、地元地域住民への

説明周知義務や違反事業への罰則等を含め強

化するべきである。 

村 長 

午前 11時 58分 

 


